

Siria comienza campaña de vacunación infantil



La Habana, 24 abr (RHC) El Ministerio de Salud sirio informó que este domingo comienza la Campaña Nacional de vacunación contra la poliomielitis y otras enfermedades, iniciativa que abarcará a cerca de tres millones de niños menores de cinco años.

Esa jornada se extenderá hasta el próximo jueves y cuenta además, con la cooperación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo para la Infancia de Naciones Unidas (Unicef).

La entidad sanitaria informó que se habilitarán centros de salud al efecto en todas las provincias del país, incluso en lugares de residencia temporal de desplazados por la crisis de guerra impuesta al país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/91491-siria-comienza-campana-de-vacunacion-infantil>



Radio Habana Cuba